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Campeão de votos na última eleição mu-
nicipal, o vereador Antônio Carrijo re-
tornou, em 2017, à Câmara Municipal de 
Uberlândia para o seu sétimo mandato. 

Parlamentar com o maior número de legislaturas 
na Casa, a plataforma política de Carrijo é a quali-
dade de vida saudável. Vencedor da batalha contra a 
obesidade, o vereador é um trabalhador incansável 
e com o mesmo fôlego que tem para concluir mara-
tonas, ele trabalha para resolver os problemas da 
população. Com um mandato propositivo, Carrijo 
foi escolhido pelo prefeito Odelmo Leão para ser o 
líder do Governo no Plenário da Câmara. Também 
foi apontado em pesquisa como o vereador mais 
atuante de Uberlândia, segundo levantamento rea-
lizado em maio pela TV Vitoriosa em parceria com 
o instituto de pesquisas PS Marketing. Na consulta 
espontânea, Carrijo foi o vereador mais citado como 
atuante na cidade.  

Neste informativo, trazemos um balanço das ati-
vidades parlamentares de Carrijo como vereador e 
líder do Prefeito nos seis primeiros 
meses deste ano. Já no primeiro 
mês do ano, atendendo ao pedido 
do Poder Executivo de que fossem 
realizadas sessões extraordinárias 
em janeiro, Carrijo conduziu as vo-
tações dos primeiros projetos en-
viados pelo prefeito para as medi-
das urgentes que se apresentavam 
para a cidade retomar o caminho 
do crescimento econômico equili-
brado com o social.

Com desenvoltura, o líder do 
Governo fez o encaminhamento 
das votações do programa "Ges-
tão Total", com propostas aprova-

VEREADOR MAIS ATUANTE, CARRIJO 
FAZ BALANÇO DO MANDATO 

das para a realização da reforma administrativa da 
Prefeitura, além do bem sucedido projeto de rene-
gociação de dívidas com o Município, o REFIM e da 
licença prévia para agilizar a liberação de alvarás 
por parte da Prefeitura.

Conciliar o trabalho na liderança com as ati-
vidades do próprio gabinete é um desafio para o 
vereador e, para isso, ele conta com uma equipe 
gabaritada e que acompanha o cotidiano da popu-
lação nos bairros e em eventos públicos. Nestes 
primeiros seis meses do ano foram cerca de 800 
atendimentos realizados pela #EquipeCarrijo. O 
índice de resolução atingiu um patamar de 75% 
enquanto as demais estão em andamento no Po-
der Executivo, em sua maioria. 

No âmbito da proposição de leis, Carrijo deu bas-
tante atenção às famílias com filhos com deficiência. 
Ele conseguiu a aprovação de um projeto que visa 
conscientizar sobre a síndrome de down e outra pro-
posta também aprovada foi a que insere o símbolo 
do autismo nas placas de fila preferencial da cidade.

FONTE: TV VITORIOSA/PS MARKETING
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L íder do Governo Odelmo, o vereador Antônio 
Carrijo tem concentrado esforços para dina-
mizar a entrega dos novos loteamentos na 
região oeste, como o Monte Hebron, Pequis e 

Córrego do Óleo. Depois de o prefeito Odelmo Leão ter 
feito gestão junto ao Ministério das Cidades para agi-
lizar o processo de assinatura de contratos e entrega 
dos imóveis, a bancada de vereadores fez também a 
sua parte e tem dado os esclarecimentos sobre o anda-
mento dos procedimentos, como em reuniões que Car-
rijo tem feito com os atuais e futuros mutuários.  

Além disso, o vereador Carrijo tem sempre busca-
do a informação na fonte oficial, que é a Caixa Econô-
mica Federal, para divulgar, em primeira mão, os cro-
nogramas destes loteamentos. É o caso da assinatura 
dos contratos com os beneficiários, que está prevista 
para o dia 21/07 e a inauguração do empreendimento 
com a entrega de chaves, que será realizada a par-
tir do dia 27/07, sendo que a CAIXA ainda depende de 
autorização do Ministério das Cidades, informou o ge-
rente regional da Caixa, Marciano Matos. 

“Agradeço à Caixa Econômica Federal e todos seus 
colaboradores e Gerentes que estão trabalhando para 
realizar o sonho da casa própria. Esse também é o re-
sultado do trabalho do prefeito Odelmo Leão e da ban-
cada de vereadores que apoiam essa Administração”, 
disse Carrijo.

CARRIJO CONCENTRA ESFORÇOS 
PARA A ENTREGA DE CASAS DOS NOVOS 
RESIDENCIAIS DA REGIÃO OESTE  

Obrigada,  
Carrijo, pelo 
seu trabalho", 
Mari Ribeiro, 
moradora  
contem-
plada do 
Monte  
Hebron 
1”
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CARRIJO  
na Mídia

ENTREVISTAS AOS VEÍCULOS 
Na função de líder do Governo, o vere-
ador Carrijo tem atendido a imprensa 
para esclarecer dúvidas e dar informa-
ções sobre os projetos de lei do Exe-
cutivo quando são encaminhados ao 
Plenário. O trabalho da imprensa é fun-
damental  e, para isso, o Gabinete da 
Liderança conta com uma equipe espe-
cializada com o asssessor de imprensa, 
jornalista Arthur Fernandes e o diagra-
mador Everton Machado, que são os 
responsáveis técnicos pela publicação 
deste informe do vereador Carrijo. 

O 
prefeito Odelmo Leão sancionou, no fim de junho, a 
Lei 12.718/17, que cria o programa de recuperação 
de dívidas de créditos de titularidade do Departa-
mento Municipal de Água e Esgoto (Dmae), a exem-

plo do bem sucedido projeto já em execução na administração 
direta. A proposta de lei foi aprovada na Câmara Municipal nas 
sessões de junho e teve a votação encaminhada pelo vereador 
Antônio Carrijo, líder do Prefeito no Legislativo Municipal.   

Quem tem interesse em regularizar a situação junto ao 
Dmae poderá protocolar requerimento por escrito no Núcleo 
de Atendimento do DMAE – na Rua Martinésia, 245, no Centro, 
até 31 de dezembro de 2017. A regularização abrange créditos 
tarifários ou não, vencidos até 31 de dezembro de 2016, inscri-
tos em dívida ativa, ajuizados ou não suas cobranças, mediante 
a concessão de descontos que incidirão - exclusivamente - so-
bre o valor dos juros e das multas, variando da seguinte forma: 

PROJETO DE RENEGOCIAÇÃO 
DE DÍVIDAS DO DMAE, QUE 
TEVE CONDUÇÃO DO LÍDER 
CARRIJO, ESTÁ EM VIGOR 

Segundo dados do Dmae, atualmente a dívida ativa de usu-
ários com o órgão é de aproximadamente R$ 16,9 milhões, no 
período entre 1994 e 2016. Deste montante, aproximadamen-
te R$ 5,6 milhões são provenientes de juros e multas, que são 
os objetos da lei sancionada pelo prefeito. Ainda de acordo 
com departamento, são 6.932 imóveis inscritos na dívida e a 
maioria deles, 5.391 possuem débitos inferiores a R$ 1 mil. 
Quase a metade é de clientes residenciais (48%).

I - desconto de 90% (noventa por
 cento) para pagamento à vista 
 em parcela única; 

II - desconto de 80% (oitenta por 
 cento) para pagamento em até 
 04 (quatro) parcelas; 

III - desconto de 70% (setenta por 
 cento) para pagamento em até 
 08 (oito) parcelas; 

IV - desconto de 60% (sessenta 
 por cento) para pagamento em 
 até 12 (doze) parcelas. 

DESCONTOS 
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Vereador pela primeira vez, eleito 
com 889 votos

Vereador pela terceira vez, eleito 
pelo PFL com 3.305 votos. Tam-
bém foi Líder do Prefeito

Eleito vereador pela quarta vez 
consecutiva, com 4.818 votos, 
pelo PFL.

Assume a direção geral da Fun-
dação Uberlandense do Turismo, 
Esporte e Lazer (Futel)

Assumiu interinamente a Secre-
taria Municipal de Habitação, do 
início de abril até o fim de outubro, 
com a criação do Projeto Pró-Lar, 
procurando viabilizar moradia 
para todas as famílias pobres.

Eleito pela quinta vez como 
vereador, ocupou a função de Pre-
sidente da Comissão de Legislação, 
Justiça e Redação

Com 5.716 votos, Antônio 
Carrijo é eleito, tendo sido o mais 
votado na eleição para vereador de 
Uberlândia.
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Vereador pela segunda vez, eleito 
pelo PFL com 2.031 votos, tendo 
sido Vice-presidente da Câmara 
Municipal de Uberlândia

Assumiu interinamente a Secreta-
ria Municipal de Meio Ambiente, 
em janeiro de 1999 e novembro 
de 2000.

Eleito pela sexta vez como 
vereador

Ocupou a Secretaria Municipal 
de Serviços Urbanos, a convite 
do então prefeito Virgílio Galassi, 
após licenciar-se do cargo de 
Vereador.

Eleito 1º Secretário, cuja função é 
coordenar todos os trabalhos da 
mesa e Ordenador de Despesas da 
Câmara Municipal de Uberlândia, 
com responsabilidade de adminis-
trar as finanças da Casa

Eleito Vice-Presidente do Clube 
Caça e Pesca Itororó de Uberlândia

Carrijo toma posse para o seu 
sétimo mandato na Câmara 
Municipal, sendo o vereador com 
o maior número de legislaturas 
da Casa. Assume também a lide-
rança do Prefeito Odelmo Leão na 
Câmara dos Vereadores.

#CARRIJOEMAÇÃO!
CARRIJO apoia a causa do  
autismo e aprova projeto que  
prevê atendimento prioritário 
O vereador Carrijo aprovou, na sessão do 
da 14 de junho, projeto de Lei na Câma-
ra Municipal de Uberlândia, por unani-
midade, que prevê a obrigatoriedade de 
os estabelecimentos públicos e privados 
no Município de Uberlândia inserirem nas placas de 
atendimento prioritário o símbolo mundial do au-
tismo. A proposta de lei 213/17 aguarda sanção do 
prefeito Odelmo Leão. O vereador Vilmar Resende 
apresentou uma emenda, também acatada, que 
prevê prazo de 12 meses para os estabelecimentos 
privados e públicos se adequem à nova norma.

CARRIJO vai a campo conhecer o  
trabalho do Instituto Hortense
No dia 8 de junho, o vereador Carrijo foi conhecer o 
trabalho do Instituto Hortense, fundado pelo can-
tor Leo Chaves. A instituição tem o objetivo de levar 
o método da inteligência emocional do Dr. Augusto 
Cury para ambientes escolares na rede pública em 
áreas consideradas de maior vulnerabilidade social. 
O Instituto Hortense, em parceria com o Instituto 
Algar e a Prefeitura, por meio da Secretaria de Edu-
cação, vai desenvolver, neste ano, o projeto em 13 
escolas municipais rurais, com cerca de 9 mil pesso-
as a serem atendidas 
com conhecimento 
para desenvolver as-
pectos como a pos-
tura empreendedora, 
criatividade, trabalho 
em equipe, altruísmo 
e autoestima.

Ação da Missão da Terra no  
Shopping Park emociona CARRIJO
No sábado, 17 de junho, o vereador Carrijo esteve 
acompanhando o trabalho da Missão Sal da Terra 
no bairro Shopping Park na zona sul de Uberlân-
dia. São cerca de 500 pessoas atendidas nessa 
ação social. A convite da voluntária Beatriz, o 
líder do Prefeito viu as atividades esportivas e 
culturais conduzidas pelo pastor Marquinhos, na 
companhia do diretor da banda Clemes e do co-
ordenador Ângelo. "Estão todos de parabéns! É 
emocionante ver essas crianças já tocarem seus 
instrumentos musicais com tanta perfeição. Esse 
é um projeto mode-
lo para as entidades 
de terceiro setor", 
afirmou o vereador 
Carrijo, após a apre-
sentação musical da 
orquestra, que can-
tou a música "Ami-
gos para Sempre".

LINHA DO TEMPO | CARRIJO


